

大関のこども



坂井市立大関小学校

学校だより第21号

令和3年10月11日

HPアドレス



<http://www.ozeki.ed.jp>



子どもたちへの温かいメッセージをありがとうございました！



10月に入り、爽やかな秋空が広がる過ごしやすい季節になりました。10月は、さつまいもの収穫、5年生の自然教室、各学年の校外学習、避難訓練等、見たり触れたり体験したりする活動が目白押しです。この秋はぜひ、様々な経験を通して達成感や充実感を味わい、新たな学びへとつなげていってほしいと願っています。

さて、学校だより第20号では、運動会について子どもたちへのメッセージをお願いしたところ、たくさんの保護者の皆様から温かいメッセージをいただきました。保護者の皆様の一言一言がとても温かく、心に染みる言葉ばかりでした。急なお願いにもかかわらずご協力いただきまして、心から感謝申し上げます。いただいたメッセージはすべて、児童玄関に掲示させていただきました。

いただいたメッセージの一部を、ここでご紹介させていただきます。

・コロナ禍で直前まで開催できるか分からなかった運動会。例年通りとはいかず、悔しい思いの中で運動会を迎えた子もいるかと思います。でも、それらを受け入れ、どの競技も全力で、それでいて楽しそうに行う姿は。親としてとてもうれしかったです。5年生の最後のあいさつ、6年生がみんなでグラウンドを一周したときの清々しい表情、とても感動しました。困難な状況の中でも、できる限りのことを友達と協力して精一杯取り組んだという経験は、きっとこれからの糧になることと思います。

・コロナ禍での運動会でしたが、みなさんの一生懸命頑張る姿にたくさんの元気をもらえました。応援では、1年生から6年生まで、ピッタリ息の合ったパフォーマンスにたくさんの絆を感じました。ありがとうございました。

・昨日の運動会お疲れ様でした。コロナ禍でどうなるかと不安でしたが、皆の手指消毒の励行、先生方の指導のもと遵守し頑張ったおかげで、たくさんの笑顔が見る事ができました。感動を本当にありがとうございました。

・コロナで全体での練習など思うようにできない中、知恵と工夫をたくさん出しあったのでしょう。みんなが一体となった思いが伝わる素敵な応援でした。どの種目も、勝っても負けてもみんなとてもいい顔をしている姿をみる事ができて、とてもうれしかったです。

・今年のスローガン通り「心をひとつに・・・！」大関っ子みんなが互いに助け合いながら心をひとつにがんばった最高の運動会でした。そして6年生全員の応援団からなる応援ダンス、各色とってもすばらしかったです。たくさんの笑顔と感動をありがとう！！

・美しい秋晴れにめぐまれ、みなさんのがんばっている姿を見ることができてとても元気をもらいました。みなさんのキラキラした笑顔は地域の宝です。これからも勉強や運動など、力いっぱいがんばってくださいね。応援しています！！

・みんな笑顔でとても楽しそうでした。お互いにかける言葉もとても温かく、競うだけでなく思いやる気持ちも伝わりました。最後に6年生が保護者に丁寧に何度もお礼を言ってくれて、とてもうれしく思うとともに成長を感じた運動会でした。ありがとうございました。

・6年生が下の学年の子たちに優しく声をかけ立派にチームをまとめていたことにとっても感動しました。下級生もとてもあこがれている様子でした。もう立派な中学生になれるな！と感じました。

